



COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES AUPRES DE L'ECOLE NATIONALE SUPERIEURE DES
TRAVAUX PUBLICS

NATIONAL ADVANCED SCHOOL OF PUBLIC WORKS INTERNAL TENDERS BOARD

AVIS DE CONSULTATION N°003/DC/MINTP/CIPM-ENSTP/2024 du 21 juin 2024 relatif à l'équipement des bureaux en mobilier, matériel informatique, d'électricité et d'entretien à l'Ecole Nationale Supérieure Des Travaux Publics (CMTP d'Akonolinga).

Financement : Budget d'Investissement Public du MINTP Exercice 2024.

1. Objet

Le Directeur de l'Ecole Nationale Supérieure des Travaux Publics (ENSTP) lance un avis de consultation pour l'équipement des bureaux en mobilier, matériel informatique, d'électricité et d'entretien à l'Ecole Nationale Supérieure Des Travaux Publics (CMTP d'Akonolinga).

2. Prestation

La consistance des prestations est constituée en un seul lot unique :

Les fournitures

- Fourniture du matériel informatique ;
- Fourniture du matériel de bureau ;
- Fourniture du matériel électrique.

3. Participation et origine :

La participation à cette consultation est ouverte à égalité de conditions aux entreprises de droit camerounais, ayant des compétences dans le domaine de la prestation.

4. Financement

Les prestations, objet de la présente consultation, sont financées par le Budget d'Investissement Public MINTP, Exercice 2024.

5. Délai d'exécution

Le délai de livraison est fixé à **un (01) mois** ; à compter de la date de notification de l'ordre de service de démarrage des prestations.

6. Coûts :

Le coût prévisionnel des prestations s'élève **13 344 761 (treize millions trois cent quarante-quatre mille sept cent soixante un) Francs CFA.**

7. Cautionnement provisoire :

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission d'un montant de **266 000 (Deux cent soixante-six mille)** de francs CFA, établie par une banque de premier ordre ou un établissement financier agréé par le ministère chargé des finances et dont la liste figure dans les pièces de cette demande de cotation, valable pendant 30(trente) jours au-delà de la date originale de validité des offres.

Les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en

copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Gouverneur, Préfet, Sous-préfet), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de la demande de cotation.

Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis de consultation.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et demande de consultation sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances ou le non-respect des modèles des pièces de la demande de cotation, entraînera le rejet de l'offre.

8. Consultation de la demande de cotation

Le dossier de consultation peut être consulté aux heures ouvrables au Secrétariat du Maître d'ouvrage à l'ENSTP de Yaoundé, BP 510 Yaoundé, Téléphone 222 23 09 44, Fax 222 22 18 16 dès publication du présent avis.

9. Acquisition du dossier de demande de cotation.

Le dossier de consultation peut être retiré auprès du secrétariat du Directeur de l'ENSTP de Yaoundé BP 510 Yaoundé, Téléphone 222 23 09 44, Fax 222 22 18 16 dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **50 000 (Cinquante mille) FCFA** dans le compte CAS ARMP n°335 988 60001-94 dans l'une des agences de la BICEC.

10. Dépôt des Offres

Chaque offre rédigée en Français ou en Anglais, en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir au secrétariat du Maître d'Ouvrage, à l'ENSTP de Yaoundé au plus tard le **19 juillet 2024 à 12 heures précises**, heure locale et devra porter la mention :

**« Avis de consultation N°003/DC/MINTP/CIPM-ENSTP/2024 du 21 juin 2024 relatif à
l'équipement des bureaux en mobilier, matériel informatique, d'électricité et d'entretien à
l'Ecole Nationale Supérieur Des Travaux Publics (CMTP d'Akonolinga). Financement Budget
d'Investissement Public MINTP, Exercice 2024.
A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »**

11. Recevabilité des offres :

Sous peine de rejet de l'offre, les pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur, conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète par rapport aux stipulations du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Toutefois, en cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis, un délai de quarante-huit heures est accordé aux soumissionnaires concernés pour produire ou remplacer la pièce en question. Cependant, l'absence ou la non-conformité à l'ouverture des plis de la caution de soumission délivrée par un établissement bancaire ou un organisme financier de premier ordre, agréé par le Ministère chargé des Finances, entraîne le rejet de l'offre.

12. Délai de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant une période de quatre-vingt-dix (90) jours, à compter de la date de l'ouverture des offres.

13. 1 Critères éliminatoires

- a) Absence et/ou la non-conformité de la caution de soumission à l'ouverture des plis ;
- b) Non production au-delà du délai de 48h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente (**hormis la caution de soumission**) ;
- c) Dossier technique incomplet ;

- d) Dossier financier incomplet ;
- e) Omission dans le bordereau des prix d'un prix unitaire quantifié ;
- f) Fausse déclaration ou pièces falsifiées ;
- g) Absence des prospectus des équipements ;
- h) Figurer sur la liste des entreprises suspendues par le MINMAP.

13. 2 Critères essentiels

Les critères essentiels portent sur :

- 1. Equipement disponible : oui/non
- 2. Conformité du plan d'installation et la méthode proposée : oui/non
- 3. Référence du soumissionnaire : oui/non
- 4. Performance de caméra HD de marque HIKVISON Bullet / postes d'administration proposés : oui/non
- 5. Services associés (après-vente) oui/non.

14. Conformité des offres

Toute offre non-conforme aux prescriptions du Dossier de Consultation sera déclarée irrecevable.

15. Date et heure d'ouverture des offres

L'ouverture des offres aura lieu le **19 juillet 2024** à **13 heures** précises dans la salle de lecture de la Bibliothèque de l'Ecole Nationale Supérieure des Travaux Publics de Yaoundé.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix.

16. Attribution du contrat

Le marché sera attribué au soumissionnaire présentant l'offre financière évaluée la moins disante et remplissant les capacités techniques et administratives requises

17. Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables auprès de la Direction de l'Ecole Nationale Supérieure des Travaux Publics à Yaoundé, BP 510, Tél. : 222 23 09 44 Fax : 222 22 18 16.

18. Numéro vert de la CONAC

En cas de fraude ou corruption, vous pouvez appeler aux numéros suivants pour dénonciation : Tel : 222 20 37 32/ 658 26 26 82/ 651 64 91 94.

Fait à Yaoundé, le **18 JUN 2024**
 Le Directeur de l'Ecole Nationale Supérieure
 des Travaux Publics

 Pr NKENG George ELAMBO

Ampliations :

- MINMAP (pour information) ;
- ARMP (pour publication et archivage) ;
- Président CIPM (pour information) ;
- CIM (pour information) ;
- Secrétariat du Maître d'Ouvrage ;
- Affichage.

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

MINISTÈRE DES TRAVAUX PUBLICS

ECOLE NATIONALE SUPERIEURE DES TRAVAUX
PUBLICS

Cellule des Infrastructures et des Marchés

B.P. 510 Yaoundé Cameroun
Tel.: (+237) 222 23 09 44
Fax: (+237) 222 22 18 16



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

MINISTRY OF PUBLIC WORKS

NATIONAL ADVANCED SCHOOL OF PUBLIC
WORKS

Infrastructures and Tenders Editing Unit

P.O. Box 510 Yaounde Cameroon
Tel.: (+237) 222 23 09 44
Fax: (+237) 222 22 18 16

COMMISSION INTERNE DE PASSATION DES MARCHES AUPRES DE L'ECOLE NATIONALE SUPERIEURE DES
TRAVAUX PUBLICS
NATIONAL ADVANCED SCHOOL OF PUBLIC WORKS INTERNAL TENDERS BOARD

Consultation Notice N° 003/DC/MINTP/CIPM-ENSTP/2024 of 21th june 2024 for the supply of the office furnitures, computer equipment's, electricity equipment's and maintenance at the (CMTP Akonolinga) for the National Advanced School of Public Works.

Financing: MINTP Public Investment Budget for Fiscal Year 2024

1. Purpose:

The Director of NASPW hereby issues a consultation notice for the office furnitures, computer equipment's, electricity equipment's and maintenance at the (CMTP Akonolinga) for the National Advanced School of Public Works.

2. - Scope of Services:

The supplies covered by this invitation to tender include computer equipment, transport, handling and commissioning provided for the framework of the quantitative and estimates

3. Participation and Origin:

Participation in this consultation is open on equal conditions to Cameroonian law contractors.

4. Financing:

The works will be funded by the Public Investment Budget of the Ministry of Public Works for Fiscal Year 2024,

5. Completion Time Frame:

The works completion time frame is 01(one) months.

6. Costs

The estimated cost of the operation at the end of the preliminary studies is CFAF 13 344 761 million.

7. Provisional guarantee:

Each bidder should include in their administrative documents, a submission guarantees amounting CFA F two hundred and sixty-six thousand (266 000) issued by a first rank bank recognized by the Ministry in charge of finance and of which the list features in document 12 of the Tender Document (DAO), valid for thirty (30) days beyond the original date of validity of the bids.

The other required administrative documents should without failure be produced in originals or in certified true copies by the issuing service or an administrative authority (Governor, Senior

Divisional Officer, Divisional Officer), in accordance with the stipulations of the Special Regulation of the Tender Document.

They should be dated not more than three (3) months prior to the date of submission of bids or having been established later to the date of signing the Tender Document.

Any bid non-compliant to the prescriptions of this Invitation to tender shall be declared inadmissible. Especially the absence of the submission guarantee issued by a first rank bank recognized by the Ministry in charge of Finance or noncompliance with the model documents of the Tender Document, shall entail the rejection of the bid.

8. Consultation of the Consultation Request File:

The Consultation Request File (CRF) can be consulted, upon publication of this notice, at the Project Owner's Secretariat at NASPW Yaoundé, P.O. Box 510 Yaoundé, Tel: 222 23 09 14; Fax: 222 22 18 16 during working hours.

9. Withdrawal of Consultation Request File

The Consultation Request File (CRF) can be withdrawn, upon publication of this notice, at the Project Owner's Secretariat at NASPW Yaoundé, P.O. Box 510 Yaoundé, Tel: 222 23 09 14; Fax: 222 22 18 16 upon payment of a non-refundable sum of **fifty thousand (50 000) CFA francs** into the account titled CAS-ARMP No. 335 988 60001-94 at any BICEC branch.

10. Submission of bids:

Each offer presented in English or French, in septuplicate including, 1 (one) original and 6 (six) copies labeled as such, should reach the Project Owner's Secretariat at NASPW Yaoundé, no later than **19th July 2024, at 12 noon**, local time. It should be marked:

“Consultation Notice N° 003/DC/MINTP/CIPM-ENSTP/2024 of 21th june 2024 for the supply of the office furnitures, computer equipment's, electricity equipment's and maintenance at the (CMTP Akonolinga).

“To be opened only at the opening session.”

11. Admissibility of bids:

On the risk of rejection, the required administrative documents must be produced in original or certified true copies by the issuing service, in accordance with the provisions of the Supplementary Regulations of the Invitation to Tender. They must obligatorily date from less than three (03) months preceding the date of deposit of the offers or have been established after the date of signature of the Invitation to Tender.

Any incomplete offer in relation to the stipulations of the bidding documents will be declared inadmissible. However, in the event of the absence or non-conformity of a document in the administrative file when the bids are opened, the bidders concerned shall be given a period of 48 hours to produce or replace the part in question. However, the absence or non-compliance at the opening of bids of the bid bond issued by a bank or financial institution of the first order, approved by the Ministry of Finance, results in the rejection of the bid.

12. Offer validity:

The bidder will remain bound by his offer over a period of 90 (ninety) days, as from the offer opening date.

13. 1 Eliminary Criteria

- a) Absence and/or non-compliance of the bid bond at the opening of bids;
- b) Failure to produce during the 48-hour deadline after the bids opening session, an administrative document which was absent or non-compliant (**apart from the bid bond**);
- c) Incomplete technical file;
- d) Incomplete financial file;

- e) Omission of a quantified unit price in the price list;
- f) Misrepresentation or falsified documents;
- g) Lack of the description of the task;
- h) Being part of the deficient enterprises recognized as such by the MINMAP.

13. 2 Essential Criteria

The essential criteria relate to:

- 1) Equipment available: yes/no
- 2) Conformity of the installation plan and the proposed method: yes/no
- 3) Bidder's reference: yes/no
- 4) HD camera performance/power station offered: yes/no
- 5) Associated services(after-sales): yes/no

14. Tender Compliance:

Any offer not in compliance with the Consultation File will be rejected.

15. Opening of bids:

Bids will be opened on 19th July 2024, at 1 p.m. prompt in the reading room of the NASPW library.

Only bidders may attend the opening session or be represented by a duly authorized person of their choice.

16. Attribution of the contract:

The contract will be assigned to the tenderers presenting the least saying offer and filling the requisite technical and administrative capacities.

17. Additional Information

Further information may be obtained during working hours at the NASPW Head Office, Yaoundé, P.O. Box 510, Tel.: 222 23 09 44; Fax: 222 22 18 16.

18. CONAC toll free:

In the event of fraud or corruption, you can call the following numbers for reporting: Tel: 222 20 37 32/ 658 26 26 82/ 651 64 91 94.

Done at Yaoundé, on 18 JUN 2024



Director of the National Advanced
School of Public Works

George ELAMBO

Copies:

- MINMAP (for information);
- ARMP (for publication and filing);
- Internal Tenders Board Chair (for information);
- Infrastructures and Tenders Editing Unit (for information)
- Project Owner's Secretariat ;
- Filing.